



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	2	26/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Sacapuntas



› Apenas pasó la Nochebuena y en plena celebración de Navidad, la ministra **Yasmín Esquivel** desmintió todo lo que se ha dicho sobre un posible plagio en su tesis de licenciatura. Negó que ella o alguien de su equipo haya copiado trabajo alguno y, por el contrario, informó que presentará una denuncia por el robo de su idea original. Atribuyó las acusaciones en su contra a intereses que quieren intervenir en la sucesión de la Suprema Corte.



REUNION A LA VISTA

MARCELO EBRARD

› Nos dicen que, quien quiere cerrar 2022 sin pendientes, es el canciller **Marcelo Ebrard**. Los últimos días los ha dedicado a detallar la agenda de las reuniones que el presidente **López Obrador** sostendrá a inicios de año con su homólogo estadounidense, **Joe Biden** y el primer ministro de Canadá, **Justin Trudeau**.



CARRERA TRICOLOR MEXIQUENSE

ALEJANDRA DEL MORAL

› Quienes andan apurados son los priistas para posicionar ante el electorado mexiquense a su carta más fuerte para ganar el gobierno del Edomex: **Alejandra del Moral**, quien, nos aseguran, tiene en la bolsa el apoyo de prácticamente todo el partido tricolor, así como de sus similares de la alianza opositora de cara a los comicios de 2023.



**DELFINA
GÓMEZ**

TEXCOCO
ALA
CABEZA

» Nos cuentan que, como regalo de Navidad, los morenistas en el Estado de México andan repartiendo encuestas, donde sitúan en la delantera de las preferencias electorales a la maestra y ex secretaria de Educación Pública, **Delfina Gómez**, quien cierra el año con respaldo de prácticamente todos los grupos de su partido de cara a lo que viene el otro año.



**SERGIO
GUTIÉRREZ**

YA FALTA
MENOS

» El diputado morenista y ex presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna** retomó la polémica con los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) y recordó que solo faltan 100 días para que el consejero presidente, **Lorenzo Córdova** y el consejero **Ciro Murayama** concluyan su "terrible" periodo en el máximo órgano electoral del país.